## Patrik Kühnen zu Gast beim OTC

Der deutsche Daviscup-Teamchef Patrik Kühnen kommt am Mittwoch, 12.5. auf die Tennisanlage des Oelder TC BW und zeigt somit Präsenz in seiner Rolle als Schirmherr des Oelder Herren-30-Bundesliga-Teams. Geplant ist von 15-16.30 Uhr ein Training für die Jugendlichen bei Patrik Kühnen und den Bundesligaspielern. Von 16.30-18 Uhr sollen dann die Erwachsenen die Möglichkeit erhalten, eine Trainingslektion beim Daviscup-Teamchef zu absolvieren. Ab 18 Uhr ist ein Schaukampf geplant, bevor dann das Bundesliga-Team ab 19 Uhr an einer Trainingseinheit teilnimmt. Das nennt man optimale Vorbereitung für die erste Bundesliga-Saison.

Der OTC und die Bundesliga-Mannschaft freuen sich, einen so hochkarätigen Trainer und Funktionär auf der heimischen Anlage begrüßen zu dürfen und laden alle Interessierten und Vereinsmitglieder zu diesem Event ein.

Jedes Mitglied kann an dem Training teilnehmen. Jugendliche und Erwachsene melden sich bitte über die Homepage des Oelder Tennisclub-Blauweiß an (www.otc-blauweiss.de). Die Organisatoren bitten um Verständnis, dass nur eine begrenzte Zahl an Trainingsteilnehmern angenommen werden kann. Daher ist für Interessierte eine schnelle Anmeldung über die Homepage erforderlich.